

## [礼拝賛美] 「主はぶどうの木」

(※→★→※の順で歌う)

※主はぶどうの木 わたしは枝です  
いつも離れずに  
主はぶどうの木 わたしは枝です

豊かな実を結ぶ  
みことばにとどまり 愛に生きるなら  
この世は知るでしょう

主の救いと いやし

■みことばにとどまり 愛に生きるなら  
この世は知るでしょう

■お別れの時（献花・面会ができます）  
明日9日（月）午後1時～8時  
特別な式はありません。  
どなたでもお越しください。

明後日10日（火）午後1時より

■告別式（家族葬）  
明後日10日（火）午後1時より  
家族葬と致します。

- ・葬儀についての質問やお問い合わせは荻野牧師まで。
- ・両日ともに御花料は辞退されます。
- ・両日ともに会場係等の奉仕者を募集中です。部分も歓迎。荻野牧師まで。
- ・葬儀に先立ち4日夕刻に納棺式を行いました。荻野牧師、田中師、林伝道師が立ち会い、ご家族と共に、祈りとみことばと讃美のうちに葬儀への備えを致しました。

No.10 2025・6・8

ですから、あなたは立ち直つたら、兄弟たちを力づけてやりなさい。

ルカの福音書 22章32節

知り、十字架で担つてくださいました。

今日はペントコステです。天に昇られたイエス様はペテロら弟子たちに聖靈を遣わしました。以来、イエス様を神の子救い主と信じる人には聖靈が宿ります。現代に生きる私たちもその恵みの中に生かされています。

ペントコステにおいて大切なのは、神である聖靈が信じる者の心に宿られたということです。キリストの弟子たちが聖靈との深い結びつきに生きる関係に入れられたのです。その恵みを最初に受けたペテロはどのように人物だったでしょう。

ペテロは主の弟子でありながら十字架を前にしてイエス様を裏切りました。イエス様

はそれを予見していましたが、その上でペテロの信仰がなくならないように祈り、彼がそこから立ち直つたあかつきには、他の人を力づける存在になるようにと励ましています（ルカ22章32節）。

ペテロは非難されてもおかしくないことをしました。しかし主は彼を切り捨てず、ご自身を証しする者として回復しました。

このことが示すのは、主がご自身の証し人として世に遣わすのは、自分の限界や人間の弱さなど人の痛みを知っている者だということです。それはイエス様の姿でもあります。イエス様は誰よりも人間の痛みや悲しみを

直つたら」と仰いました。イエス様は復活後に何度もペテロにお会いになり、ペテロの痛みを一寧に扱いました。ペテロ自身がまず先に主の恵みの扱いを受けて回復と励ましを受けたのです。だから聖靈が共におられるようになった時、彼は励まされて、世の痛みと悲しみに沈む人に希望を出し示す存在となりました。

私たちもこの世にあって傷つき、痛みを抱える悩み多き者です。だからこそ人の痛みを知ることができます。救いの恵みを実感を込めて語ることができます。聖靈が共にいて弱い私たちを支えてくださっていることを覚えて進みましょう。（泰）

